

## ! Usando sus redes lo siguieron !

[ 22 de noviembre ]

### I. Bienvenida y Encuentro

#### a. Saludo Inicial

**Joven:** (pasa al frente y se sienta) ¡Al fin me compraron el celular que tanto quería! Ahora voy a empezar a instalar las aplicaciones que necesito.

**Amigo:** ¡Oye, amigo! Felicidades, está muy bonito tu nuevo celular. Me imagino que te costó mucho. Mira, te recomiendo esta aplicación de la Biblia, el himnario adventista, y otras más...

**Joven:** Sí, amigo, eso lo instalaré después. Por ahora voy a instalar TikTok y mi juego preferido, y si me queda algo de espacio, tal vez la Biblia.

**Amigo:** Bueno, sabes que hoy la iglesia ha preparado un programa muy especial, y me encantaría invitarte a escucharlo. Acomódate y siéntete bienvenido a esta linda programación.

**Joven:** ¿Podemos orar? Realmente quiero aprender a usar mis redes y la tecnología para honrar a Cristo.

**Amigo:** ¡Claro! Oremos antes de comenzar...

- b. Dinámica para romper el hielo:** En grupos de 4, cada persona mostrará a los demás una imagen de su celular que tenga un significado personal o que inspire un buen pensamiento. Puede ser una foto familiar, un paisaje que te haya impactado o un versículo que te motive. Si alguien no tiene celular, puede compartir un versículo de la Biblia que tenga un significado especial para él o ella. Este ejercicio nos ayudará a reflexionar sobre las cosas importantes en nuestras vidas y cómo podemos usarlas para inspirarnos y fortalecer nuestra fe.

### II. Adoración y Mensaje

**a. Adoración:** Himno # 445 "Más de Jesús"; "Yo creo.

**b. Mensaje Inspirador :** "Usando las redes para seguir a Jesús"

**Introducción:** Hoy en día, los jóvenes estamos inmersos en un mundo de tecnología. Desde pequeños, hemos crecido con teléfonos, computadoras, redes sociales y videojuegos. Para muchos, es casi imposible imaginar una vida sin estos avances. Sin embargo, el mal uso de la tecnología puede traer consecuencias negativas en varias áreas de nuestra vida: en nuestras relaciones, nuestra salud mental y espiritual, e incluso en nuestra relación con Dios. Entonces surge la pregunta: ¿Es la tecnología buena o mala? ¿Deberíamos los cristianos usarla o apartarnos de ella?



## Desarrollo

**1. Dejar las redes para seguir a Cristo:** En Marcos 1:16-18, vemos a Jesús llamando a Simón y Andrés, dos pescadores que habían pasado una noche sin pescar nada. Jesús les dice: "Venid en pos de mí, y haré que seáis pescadores de hombres" (Marcos 1:17). Estos hombres, dejando sus redes al instante, lo siguieron.

¿Qué significaba dejar las redes para ellos? Era mucho más que dejar sus herramientas de trabajo; significaba renunciar a su seguridad, su fuente de sustento. Para nosotros, hoy, dejar las "redes" podría ser dejar nuestras comodidades o prioridades para seguir a Cristo. Ellos no dudaron. A veces, también debemos evaluar si nuestras redes sociales o dispositivos están siendo un obstáculo en nuestro camino hacia Cristo.

**2. Usar las redes para seguir al Maestro:** En este tiempo moderno, la mayoría de nosotros no tiene redes de pesca, pero tenemos redes sociales. En lugar de dejar las redes, Jesús nos llama a usarlas para convertirnos en "pescadores de hombres". Las plataformas como Instagram, TikTok o WhatsApp pueden ser herramientas poderosas si las usamos para compartir el mensaje de Cristo y vivir una vida de fe más cercana a él.

Podemos aprovechar la tecnología para estudiar la Biblia, conectarnos con personas de todo el mundo, e incluso compartir nuestro testimonio. La tecnología no tiene que separarnos de Dios, sino que puede ayudarnos a acercarnos más a él y a otros.

**3. Satanás también tiene sus redes:** Efesios 6:11 nos advierte sobre las "acechanzas del diablo", y 2 Corintios 2:11 habla de las "maquinaciones" de Satanás. Así como Jesús nos llama a usar las redes para el bien, Satanás también usa sus "redes" para atraparnos. A través de contenidos nocivos, juegos violentos o publicaciones que nos alejan de los principios de Dios, muchos jóvenes caen en trampas espirituales.

Aquí algunos peligros que debemos cuidar al usar la tecnología:

- **Chats:** Las conversaciones con amigos o desconocidos pueden desviarte del camino de Dios o, en algunos casos, ponerte en riesgo.
- **Tu muro:** Las redes sociales te sugieren más de lo que te gusta, así que cuida qué tipo de contenido consumes.
- **Música:** La música que escuchamos influye en nuestro corazón y nuestra mente. Asegúrate de que lo que escuchas te acerque a Dios.
- **Fotos:** Tus fotos y publicaciones son un reflejo de lo que valoras. Asegúrate de

que también honren a Dios.

- **Juegos:** Los videojuegos pueden distraerte, robar tu tiempo y exponerte a temas inapropiados. Asegúrate de que lo que juegas sea saludable para tu fe.

#### 4. ¿Es la tecnología mala?

A lo largo de la historia, muchas nuevas tecnologías han sido vistas como peligrosas para los cristianos. Cuando la radio se popularizó, algunos la consideraron “del diablo”. Lo mismo ocurrió con la televisión y la internet. Sin embargo, con el tiempo, hemos aprendido a usar estas plataformas para predicar el Evangelio. Hoy en día, la radio, la televisión e internet son medios importantes para compartir la Palabra de Dios. De manera similar, la inteligencia artificial y otras tecnologías nuevas pueden parecer inquietantes para algunos, pero también pueden ser herramientas poderosas si las usamos para glorificar a Dios.

**5. En esto pensad:** Aunque la Biblia no menciona la tecnología específicamente, Filipenses 4:8 nos ofrece un principio clave: “Todo lo que es verdadero, todo lo honesto, todo lo justo, todo lo puro... en esto pensad”. La tecnología no es buena ni mala en sí misma; depende de cómo la utilicemos. Como un vaso vacío, podemos llenarla con contenido que nos acerque a Dios o con aquello que nos aleje de él. Aquí algunas aplicaciones que puedes usar para fortalecer tu fe:

- Biblia: Aplicaciones que ofrecen diferentes versiones de la Biblia, con comentarios y devocionales.
- EGW Writings: Acceso a los libros del Espíritu de Profecía.
- Escuela Sabática: Para estudiar la lección semanal.
- Himnario Adventista: Tanto el himnario nuevo como el anterior.
- Héroe: Un juego de preguntas bíblicas.
- Feliz 7 Play: Películas y series adventistas.

**Conclusión:** En su tiempo, los discípulos dejaron sus redes para seguir a Cristo. Hoy, el reto es diferente: usar nuestras redes y la tecnología para acercarnos a él. Las redes sociales y los dispositivos pueden ser grandes herramientas si las usamos con el propósito correcto.

La tecnología, como muchas otras cosas en la vida, no es ni buena ni mala; todo depende de cómo la usamos. ¿Estamos usando nuestras redes para acercarnos a Dios o nos están alejando de él?

Hoy muchos de nosotros tenemos un dispositivo en nuestras manos. ¿Cómo lo estamos usando? ¿La tecnología nos está acercando a Dios o nos está alejando? Mi invitación es que uses las herramientas que tienes para seguir a Cristo y compartir



su mensaje. Que Dios te dé la sabiduría y la fuerza para hacerlo.

### III. Taller de ideas

- a. **Dinámica de grupos:** En una bolsa se meterán los logos de las redes sociales What-sapp, Facebook, Instagram, tik tok, Messenger, Snapchat, Twitter y Telegram, por equipos pasarán a escoger una figura al azar, dependiendo la red social que les corresponda tomarán tiempo para discutir y anotar en una hoja como se puede utilizar para crecer en la fe y cuáles son los peligros del mal uso de esa red social.
- b. **Compartir:** Cada equipo nombrará un representante, todos los representantes pasarán al frente y compartirán su conclusión con la iglesia

### IV. Conexión Bíblica

- a. **Dinámica para Conexión Bíblica:** Se dividirá a la iglesia en equipos, y se les dará de 10 a 15 minutos para leer una sección designada en el momento. Al terminar el tiempo, el moderador entregará a cada equipo algunas hojas blancas. Luego, el moderador lanzará una pregunta, y cada equipo anotará su respuesta en letras grandes en la hoja que tiene y la levantará para que el moderador las vea y pueda calificar. Al finalizar todas las preguntas, se nombrará al equipo ganador.

### V. Oportunidades y Despedida

- a. **Anuncios:** Información sobre eventos próximos y formas de involucrarse, presentado de manera creativa e informativa.
- b. **Repaso de la lección de ES:** Se hace un breve repaso de la lección de Escuela Sabática para Jóvenes y se termina motivando a todos a estudiar.
- c. **Despedida de Sábado:** Leer "Seis días se trabajará, más el séptimo día será de reposo, santa convocación; ningún trabajo haréis; día de reposo es de Jehová en dondequiera que habitéis" (Levítico 23:3). Terminando de leer se pronuncian palabras de gratitud por el sábado que termina. Para finalizar se entona el himno # 50
- d. **Bendición y Desafío:**

**Joven:** Oye amigo, he podido entender muchas cosas y verlas desde otra perspectiva. Seguiré teniendo mis redes sociales, pero procuraré usarlas de manera correcta. Creo que ahora mi lección y el matinal también tendrán un lugar en mi nuevo celular.

**Amigo:** Te felicito, me alegra que pienses así. Sin embargo, te animo a que tu vida espiritual no dependa únicamente de un dispositivo móvil. Aunque la tecnología es una buena herramienta para crecer espiritualmente, también puede ser una gran

fuentes de distracciones. Así que te aconsejo que, además, adquieras una Biblia física. Antes de irnos, déjame orar por ti para que este nuevo celular sea una bendición para tu vida espiritual.

**e. Invitación a juegos sociales**

**Amigo:** Oye, los jóvenes de la iglesia se reunirán hoy en \_\_\_\_\_. Si gustas, puedes acompañarnos; creo que te lo pasarás bien.

**Joven:** ¡Será un gusto! Quizá allí pueda tomar algunas fotos para mis redes sociales.

*Elaborado por:*

***Ptr. Gabriel Roblero Vázquez***

*Distrito Villa Comaltitlán 1*

*Asociación Sur de Chiapas*